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会員倍増特別委員会 事業報告 

Ⅰ．委員 

委 員 長 新郷 孝一   

副 委 員 長 佐藤 弘幸 加古 雅士  

委員会メンバー 湯田坂 一矢 星崎 昭吾 森 真太郎 

幹 事 河合 孝輔   

 

Ⅱ．委員会事業 

1. 名古屋会議 

2． 公開セミナー 

3． 入会説明会 

4． 新入会員オリエンテーション 

5． 11月例会 

6． 東海シティーマラソン 

  

Ⅲ．委員会活動報告 

 事業名または活動内容 成     果 

1月 会員拡大活動 

名古屋会議準備 

会員拡大活動を行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

名古屋会議の準備・資料作成を行った。 

2月 公開セミナー準備 

会員拡大活動 

名古屋会議 

 

公開セミナーの準備・資料作成を行った。 

入会候補者を入会予定者とするための会員拡大活動を行った。 

愛知ブロック協議会の事業について詳しく知ることができた。 

3月 公開セミナー開催 

会員拡大活動 

公開セミナーを行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

入会候補者を入会予定者とするための会員拡大活動を行った。 

4月 会員拡大活動 

入会説明会準備 

会員拡大活動を行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

入会説明会の準備・資料作成を行った。 

5月 会員拡大活動 

公開セミナー収支決算事業報告書作成 

入会説明会開催 

入会候補者を入会予定者とするための会員拡大活動を行った。 

公開セミナー収支決算事業報告書を作成し、振り返り反省をした。 

入会説明会を行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

6月 オリエンテーション準備 

会員拡大活動 

オリエンテーションの準備を行った。 

会員拡大活動を行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

7月 オリエンテーション開催 

 

 

11月例会協議 

会員拡大活動 

オリエンテーションを開催し、3分間スピーチを行った後、東海市内の

知多四国霊場巡りを行い、修練・友情を学ぶことで奉仕の心を育むこと

に繋げることができた。 

11月例会について協議を行った。 

会員拡大活動を行い、入会候補者を入会予定者とすることができた。 

8月 11月例会協議 11月例会について協議を行った。 
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9月 11月例会協議 

新入会員オリエンテーション収支決算事業

報告書作成 

11月例会について協議を行った。 

新入会員オリエンテーション収支決算事業報告書を作成し、事業を振り

返り反省をした。 

10月 11月例会準備 11月例会の準備をし、資料作成を行った。 

11月 11月例会開催 

 

 

 

11 月例会で、新入会員による手作り例会を行った。東海市をよくする

ために労働力をどう活かしていくのかを考える一助となった。 

 

 

12月 東海シティーマラソン 

11月例会収支決算事業報告書作成 

事業報告書作成 

東海シティーマラソンの支援を行った。 

11月例会収支決算事業報告書を作成し、事業を振り返り反省をした。 

一年を振り返り、活動の総括ができた。 

 

Ⅳ．委員会決算報告 

単位；円 

事 業 名 予 算 決 算 

1． 公開セミナー 9,000 6,756 

2. 入会説明会 1,000 700 

3． 入会予定者オリエンテーション 500 350 

4． 11月例会 20,000 18,490 

合 計 30,500 26,296 

 

Ⅴ．委員長所見 

   

委員長 新郷 孝一 

   

 2014年度、近井洋一理事長より会員倍増特別委員会委員長を仰せつかり心より感謝申し上げます。 

本年は拡大委員会が二委員会という、例年とは違う体制で取り組むことから始まりました。新入会員以来、初めて会員拡大の委員

会に配属されましたが、会員拡大に対する想いは人一倍と自負しており、また神野祥史委員長には負けたくないという想いも強か

ったので、委員会としての拡大目標人数を15人と設定いたしました。しかしながら始まってみれば会員拡大よりも公開セミナーや

オリエンテーションの議案に追われる日々 でした。 

候補者の人数も伸び悩み、結果、5月末までの拡大期間を6月末まで延長し猶予を頂いたにも関わらず、8名という目標の半分の

人数の新入会員しか入会させられなく、自分の力不足を痛感いたしました。 

また、新入会員の出席率もよくなく、例会や委員会の大切さや面白さを十分に伝えきれなかったことが、低い出席率に繋がって

しまったのではないかと悔やまれます。 

しかしながら、11 月例会が近づくにつれて新入会員同士のまとまりが出てきて、出席できない新入会員に声を掛けたり、足りな

い部分を補い合ったり、お互いに切磋琢磨しあう姿を見て臨んだ11月例会は、最高の11月例会をであったと自負しております。 

 

最後となりますが、毎回的確なご指導をくださった中山龍樹担当副理事長、頼りない自分をいつも支えてくれた佐藤弘幸副委員

長、加古雅士副委員長はじめとする委員会メンバー、我 の々設営する事業にご出席いただいたメンバーの皆様、そして、このよう

な成長の機会を与えて下さった近井洋一理事長に心より感謝申し上げ委員長所見とさせていただきます。一年間本当にありがとう

ございました。 


